

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

66.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de soumettre au Conseil une liste des propriétés achetées par la Cité depuis le mois de février 1910.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau pour être pris en délibération à la prochaine séance.

67.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$6,700 pour la construction d'une voie d'évitement à la Station de pompage du Bas-Niveau.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Martin.

68.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de soumettre au Conseil un rapport de l'Ingénieur en Chef re : usage de "Tarvia" dans certaines rues.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Larivière.

69.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$5,100 pour la construction d'un égout, rue Darling.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

70.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de soumettre au Conseil une invitation de la ville de Toronto à visiter la Canadian National Exhibition, en septembre prochain.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté et que l'invitation des autorités municipales de Toronto soit acceptée avec plaisir.

71.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$23,000 pour la construction d'un égout, rue Louis Veullot.

72.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de certains montants et de voter une somme additionnelle de \$19,090 pour la construction d'un égout, rue Notre-Dame Est.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

73.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$58,905 pour la construction de pavages dans certaines rues.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Martin.

### QUESTIONS.

74.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine séance du Conseil, par :

(a) M. l'échevin Larivière, "re" signature du contrat entre la Cité et la Cie Southern Counties Ry.

(b) M. l'échevin Poissant, "re" poteaux, rue Hutchison.

(c) M. l'échevin Létourneau "re" coût du trottoir vis-à-vis le poste des pompiers, rue de Courcelles.

(d) M. l'échevin Larivière, "re" occupation d'un terrain appartenant à la Cité, par la Cie des Tramways de Montréal, en face du Parc Dominion.

(e) M. l'échevin Larivière "re" Cie Autobus.

(f) M. l'échevin Larivière "re" travaux faits par Cie du C. P. R., rue Souigny.

(g) M. l'échevin Emard "re" service des tramways dans les municipalités récemment annexées.

### MOTIONS.

75.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

66.—From Board of Commissioners, submitting to Council statement of real estate purchased by the City since February 1910.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved : That said report be received and lay on the table to be considered at next meeting.

67.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,700 for the construction of a siding, Low Level Pumping Station.

Consideration deferred, at the request of Ald. Martin.

68.—From Board of Commissioners, submitting to Council report of Chief Engineer "re" use of tarvia in certain streets.

Consideration deferred, at the request of Ald. Larivière.

69.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$5,100, for the construction of a sewer in Darling street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

70.—From Board of Commissioners, submitting to Council invitation from the City of Toronto to visit the Canadian National Exhibition in September next.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved : That said report be received and adopted and that the invitation of the municipal authorities of Toronto be accepted with pleasure.

71.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$23,000, to construct a sewer in Louis Veullot street.

72.—From Board of Commissioners, to vary certain amounts and to vote an additional sum of \$19,090 for the construction of main sewer, Notre-Dame street East.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved : That said reports be received and adopted.

73.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$58,905, to pave certain streets.

Consideration deferred, at the request of Ald. Martin.

### QUESTIONS.

74.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by :

(a) Ald. Larivière "re" signing of contract between City and Southern Counties Ry. Co. ;

(b) Ald. Poissant "re" poles on Hutchison St. ;

(c) Ald. Létourneau "re" cost of sidewalk at Fire Station, de Courcelles street ;

(d) Ald. Larivière, "re" occupation of land belonging to the City by Montreal Tramways Co., facing Dominion Park ;

(e) Ald. Larivière, "re" Autobus Co. ;

(f) Ald. Larivière, "re" works by C. P. R. Co., on Souigny street ;

(g) Ald. Emard, "re" tramway service in newly annexed territories.

### MOTIONS.

75.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN, it was